

Saarland

Meldeauskunft im Portal

[05.06.2009] Im Saarland ist ein neues Meldeauskunftsportale gestartet, eine Weiterentwicklung des Online-Dienstes „Elektronische Melderegisterauskunft“. An dem Projekt waren das Innenministerium, der Zweckverband eGo-Saar und die Firma HSH beteiligt.

Die seit Ende 2006 betriebene saarländische Online-Melderegisterauskunft ist zu einem Meldeauskunftsportale weiterentwickelt worden. Zu diesem Zweck hatten das saarländische Innenministerium und der Zweckverband eGo-Saar ein gemeinsames Projekt vereinbart. Technische Basis der Plattform sind die Produkte OLMERA und INFORMATIONREGISTER der Firma HSH. In einer Pressemitteilung teilen die drei Projektpartner mit, dass die Weiterentwicklung innerhalb von knapp einem Jahr realisiert wurde. Das neue Portal bringe wesentliche Verbesserungen der Handhabung, eine Funktionserweiterung sowie eine Steigerung der Qualität von Auskünften beispielsweise durch die Verwendung intelligenter Suchprozesse. Außerdem könnten nun nicht nur saarländische Landes- und Kommunalbehörden, sondern auch Behörden und öffentliche Einrichtungen aus anderen Bundesländern die Auskunftsdienste in Anspruch nehmen.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Meldewesen, Melderegisterauskunft, Saarland, HSH, Portale, eGo-Saar